

東京2020オリンピックホストタウン
事前キャンプで生まれた交流



オリンピックキャンプ地誘致活動が実を結び、築上町はオセアニア島しょ国のホストタウンに登録されました。オセアニアのレスリング選手の事前キャンプでは、ホストファミリーや英語ボランティアなどたくさんの方が選手をサポート。町の皆さんとの交流も生まれました。



外国青年招致事業
JETプログラム

ホストタウン登録を契機に、国際交流をさらに活発にしていこうと、築上町では国の「外国青年招致事業(JETプログラム)」を活用。リアンさんは、JETプログラムの「国際交流員(CIR)」として任用されました。今後は、国際交流に関する事務やイベント企画、海外からの訪問客の接客などの業務に携わります。学校や地域を訪問するなど、町の皆さんとの交流も予定しています。



リアンさんのインスタグラム
ぜひ見てみてくださいね！

皆さんこんにちは、**JETプログラムコーディネーター 大谷 純子** です。

築上町の国際交流をお手伝いすることとなり、大変光栄です。リアンと町の皆さんの交流が充実したものになるよう、また、リアンが毎日楽しく活動できるように「日本のおっかちゃん」としてサポートしていきたいと思っています。

英語を深く学びきっかけは、海外ドラマ「ピバリーヒルズ高校白書」の虜になったこと。ドラマを字幕なしで観たい！と思い、独学で勉強を始めました。留学の機会には恵まれませんでした。英語の専門学校や海外旅行など、英語に触れる日々を過ごし、英会話講師や翻訳の仕事に携わってきました。

リアンは、心が温かく、人のために何が出来るかを第一に考える人です。ちょっとぴりシャイですが、人と接することが本当に大好きなので、英語でも日本語でも、ぜひ声をかけてくださいね！



Please allow me to introduce myself. My name is Leanne Christiansen. From this month on I will be working in Chikujo Town as a Coordinator of International Relations with the JET Programme. I feel very privileged to have this chance to work with everyone at the Chikujo Town Office.

My home town is a place called the Central Coast, a town near Sydney in Australia. I studied Japanese in High School and at university, however I still have a lot to learn, and I hope to improve quickly with everyone's help.

I previously worked in Japan on a working holiday in a ski resort in Nagano during winter, but this is my first time experiencing the Japanese summer, so I'd welcome anyone's tips on how to survive Kyushu's heat.

With the Rugby World Cup happening in Fukuoka, the Tokyo Olympics next year, and Oceania choosing Chikujo as a training camp site, I'm very fortunate to have arrived at a very exciting time in Chikujo.

I'm very grateful to everyone at the Chikujo Town Office for making me feel so welcome, and I'm looking forward to getting to know everyone in Chikujo and exchanging cultures. Thanks, and I hope to meet you soon!

はじめまして、リアン・クリスティアンセンと申します。今月から、築上町でJETプログラムの国際交流員として仕事をさせていただくことになりました。築上町役場の皆さんと一緒に働く機会を得られたこと幸せに思います。■ 私は、オーストラリアのシドニーに近い「セントラルコースト」という町から参りました。日本語は高校と大学で勉強しましたが、まだわからないことだらけで、皆さんに色々教えていただいて早く上手になりたいと思っています。■ 以前、長野県のスキー場で冬に3か月間ワーキングホリデーをしましたが、日本の夏は初めてで、九州の暑さを乗り切る方法があればどうぞ教えてください。■ もうすぐ福岡でラグビーワールドカップの試合が行われ、来年は東京オリンピック、そして築上町はオセアニア島しょ国のキャンプ地となり、本当に素晴らしい時期に築上町に来ることができました。■ 役場の皆さんの歓迎に心から感謝しています。これから築上町の皆さんと仲良くなって、お互いの文化を共有したいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



オーストラリア連邦
Australia

面積：769万2,024平方キロメートル
(日本の約20倍)
人口：2,499万人
(日本の約20%)
首都：キャンベラ
言語：英語



リアン・クリスティアンセン
Leanne Christiansen

年齢：33歳 特技：ケーキ作り
趣味：テニス、ピアノ、料理、スキー
日本の好きなもの：折り紙、和食

つながり、広がる、
まちと世界、人と人。

7月29日から、オセアニア地域の国オーストラリアからリアン・クリスティアンセンさんが築上町の国際交流員として着任しました。リアンさんにこれまでの経験、日本への思いなどを聞きました。

申 学生の頃、日本語を学んだのをきっかけに日本に興味を持つようになりました。高校でも日本語を学び、大学ではスペイン語と日本語、そして言語学を学びました。漢字、ひらがな、カタカナと3種類の文字があることや、漢字の意味があることなど、とても興味深い言語です。言語から文化も見えてくるように思います。

大 学卒業後、それまでの経験を生かして、シドニーにある日本企業の支社で、言語や文化の面で日本人の社員の方をサポートする仕事をしました。日本の修学旅行生が支社を訪れた際に、オーストラリアの文化について紹介したりしたことも

あります。日本の言語や文化に触れる日々を過ごすなかで、日本への思いを持ち続け、今回、国際交流員に応募することを決めました。

日 本の文化にはとても興味があります。書道も以前体験しました。上手くは書けませんが、(笑)築上町のことを調べていると「神楽」の情報にたどり着きました。神楽は、ちよつと怖いというイメージですが、機会があればぜひ見学させていただきたいと思っています。日本料理も勉強したいと思っています。栄養のバランスを考えた彩りの良いおかずがたくさん詰まった、かわいらしい「お

弁当」も、ぜひ作れるようになってみたいです。

オーストラリアと同じオセアニア地域のレスリング選手の練習を見学させていただきました。何度か来日して、日本語を話せるようになった選手もいて、言葉を教えあったり、文化を紹介したり、顔を合わせて交流できることはすばらしいと思います。



▲横断幕でお出迎え(福岡空港)